
Aos que a esta casa procuram.
A cada um de vocês que hoje cá estão sentados e que por alguma
razão vieram parar nesta casa, vos digo.
A força do bem é maior do que podemos imaginar.
A fé as vezes pode mover montanhas.
As nossas escolhas podem nos surpreender.

Porque Deus nos faz enxergarmos a vida e as nossas situações
de outra maneira.
Basta querer.
Basta acreditar
Acreditar que o impossível as vezes pode ser possível e que
tudo, tudo pode reger ao nosso favor.
Quando tudo que desejamos não não forem para nós e unicamente
ao nosso favor e sim aos nossos inimigos e ao nosso próximo.

Não vivi para apenas vos ensinar o que é o correto mas cá vim
para  mostrar  como  podemos  fazer  para  ajudar,  acolher,
acalentar  e  ensinar  aquele  que  esta  em  aflição.
Pois não sou digno de julgar ninguém, apenas exerço a Fé e o
Amor de nosso Pai Maior.

Busquem  nas  vossas  almas  o  amor,  a  fraternidade  e  a
benevolência pois somos todos filhos de Deus e como seres
humanos estamos todos a evoluir.

Estejam em paz !

Um irmão
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